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Au début Février 2013, les Nouvelles 
de Manmin qui ont diverses classes de 
lecteurs partout dans le monde seront 
publiées en 29 langues. Les éditions 
néerlandaise, danoise, bulgare et 
finnoise seront ajoutées à la demande 
des églises branches en Europe et de 
ceux qui aspirent au ministère Manmin.

Depuis sa première édition coréenne 
qui a été imprimée en Mai 1987, les 
Nouvelles de Manmin ont joué un rôle 
important dans la conduite des gens 
sur le chemin du salut au travers de ses 
publications en de multiples langues: 
anglais, japonais, chinois simplifié, 
chinois traditionnel, russe, français, 
espagnol, arabe, hébreu, estonien, 
portugais ,  ukrainien,  a l lemand, 
néerlandais, danois, bulgare, finnois, 
vietnamien, thaï,  mongol,  urdu, 
tagalog, bisayan, indonésien, népalais, 
tamil, hindi et sinhala. Cela a été rendu 

possible parce que l’Eglise Centrale 
Manmin a accompli son ministère de la 
publication avec une forte conviction.

Les Nouvelles de Manmin répandent 
l’évangile de sanctifi cation dans chaque 
coin du monde avec des contenus 
remplis de grâce: la Parole de Vie, 
les Témoignages de ceux qui ont 
expérimenté la puissance de Dieu, des 
Conseils Chrétiens qui répondent à la 
curiosité concernant le Christianisme, 
des Histoires Vécues et les nouvelles 
qui couvrent le ministère outremer.

Ses divers lecteurs ont augmenté leur 
foi spirituelle au travers d’un contenu 
qui ne glorifie que Dieu avec la force 
vitale. De plus, elles sont remplies 
d’espérance pour la Nouvelle Jérusalem, 
le plus bel endroit de séjour céleste et 
ont ressenti le véritable amour de Dieu. 
Grâce à cela, ils sont nés de nouveau en 
tant que vrais disciples du Seigneur.

L’Ancien Roshel Mataev d’Israël a 
dit, «J’aime les sermons du Dr. Jaerock 
Lee dans les Nouvelles de Manmin. 
Au travers des séries de sermons sur 
les ‘sept églises’ en particulier, j’ai 
beaucoup réalisé. J’ai aussi pris courage 
au départ des témoignages et j’ai appris 
comment prier, surmonter les affl ictions 
et recevoir la guérison divine.» La 
Grande Diaconesse Eleanor Churakov 
des USA a dit, «Les Nouvelles de 
Manmin ont répandu la lumière, la 
paix, l’amour et la vérité partout dans 
le monde. Elles ont servi les âmes dans 
de nombreuses classes aux quatre coins 
du monde.»

Le Frère Giovanni Lubiano de 
Colombie a déclaré, «J’ai pu posséder 
la foi spirituelle en gagnant un profond 
niveau de compréhension de la Parole 
de Dieu au travers des Nouvelles de 
Manmin. Au travers de puissants 

messages du Dr. Jaerock Lee, ma 
curiosité au sujet des bénédictions 
spirituelles et de la foi chrétienne a 
été satisfaite et toutes mes questions 
répondues.» Le Frère David Vieira du 
Canada a dit, «Les Nouvelles de Manmin 
sont lisibles et possèdent nombre de 
photos. De plus, de nombreux articles 
qui sont bénéfiques pour nos vies 
chrétiennes apparaissent, et cela ajoute 
à notre foi. Par-dessus tout, le cœur de 
Dieu envers les âmes et Son message 
d’amour sont clairement rendus.»

Les Nouvelles de Manmin sont aussi 
produites en de nombreuses langues 
et sont disponibles partout et en tout 
temps à www.manminnews.com. Vous 
pouvez télécharger son PDF disponible 
au départ du site Web en cliquant 
‘Télécharger PDF Imprimé’ et l’utiliser 
comme outil d’évangélisation dans vos 
régions de ministère.

Les Nouvelles de Manmin en 29 langues répandent la grâce donnée par Dieu, l’amour du Seigneur et les œuvres du Saint-Esprit partout dans le monde. D’innombrables personnes ont réalisé 
la volonté de Dieu au travers d’elles et ont obéi à cette volonté. En agissant ainsi, elles ont reçu des réponses et des bénédictions
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Nouvelles de Manmin, un journal multilingue en 29 langues, 
répand l’amour du Seigneur dans le monde entier



Comment Ferais-je un aussi Grand Mal 
et Pécherais-je contre Dieu?

Les arbres dans les 3000 mètres des Montagnes 
Rocheuses ne peuvent pas grandir droits à cause des 
vents agressifs. Ils ressemblent à des hommes à genoux. 
Mais des violons qui résonnent bien et produisent le 
meilleur son sont faits avec ces arbres. En d’autres 
termes, le meilleur produit vient des plus mauvaises 
conditions. La vie de Joseph est similaire à cela.

Il a souffert de nombreux troubles lorsqu’il a 
été vendu en Egypte par ses frères à cause de leur 
jalousie. Mais il a pris le bon chemin au milieu de 
telles souffrances et est devenu un dirigeant en Egypte 
après Pharaon à l’âge de 30 ans. De prime abord, il 
ne semblait pas prospère, mais Dieu l’a élevé et l’a 
conduit sur le chemin le plus prospère parce qu’il se 
reposait sur Dieu.

1. Joseph a pris le bon chemin et a cultivé la fi délité
Jacob aimait Joseph plus qu’aucun de ses autres fi ls. 

Jacob lui a fait un manteau de ‘nombreuses couleurs’. 
Parce que Jacob préférait Joseph à ses autres fi ls, ses 
frères étaient jaloux de lui. De plus, ils le haïssaient 
d’autant plus que le jeune Joseph rapportait à son père 
les mauvais propos de ses frères sans remarquer ni 
considérer leurs cœurs.

Un jour, Joseph a eu un rêve et il a raconté son 
rêve à ses frères. Il l’a décrit en disant que lorsqu’ils 
étaient en train de lier des gerbes dans les champs, sa 
gerbe s’est dressée et est restée debout et les gerbes 
de ses frères se réunissaient autour de la sienne et 
se prosternaient devant sa gerbe. Maintenant il a eu 
un autre rêve et a dit que le soleil et la lune et onze 
étoiles se prosternaient devant lui. En entendant cela, 
ses frères sont même devenus plus jaloux. Finalement, 
ils ont vendu Joseph à des gens ismaélites. Ils l’ont 
amené en Egypte et l’ont vendu comme esclave à 
Potiphar, le capitaine des gardes de Pharaon. 

Joseph était né dans une famille riche et a reçu un 
amour particulier de son père, mais maintenant, il était 
devenu esclave en un jour dans un pays étranger. Mais 
il n’a pas gardé de rancune envers ses frères et n’a pas 
ressenti de frustration. Il s’est seulement reposé sur 
Dieu et a cultivé la fi délité dans sa vie. Il a donné de la 
valeur aux biens de son maître et les a dirigés de tout 
son cœur. Alors, Potiphar, son maître a fait de lui son 
superviseur et a remis tous ses biens à Joseph.

Dieu était avec Joseph qui était honnête et diligent et 
l’a conduit vers un chemin de prospérité. De plus, Dieu 
a béni la maison de Potiphar à cause de Joseph. De cette 
manière, la bénédiction de Dieu était dans tout ce que 
possédait Potiphar, dans sa maison et dans ses champs.

Alors, une épreuve est arrivée à Joseph. En voyant 
Joseph qui était beau de taille et de fi gure, la femme de 
Potiphar lui a demandé de coucher avec elle. Joseph 
a continué à refuser en disant, «Comment ferais-je un 
aussi grand mal et pécherais-je contre Dieu?»

Maintenant, il est arrivé qu’aucun homme de la 
maison n’était présent à l’intérieur. La femme de 
Potiphar l’a saisi par son vêtement et a essayé de le 
séduire. Mais il a laissé son vêtement dans sa main 
et il a fui à l’extérieur. Ressentant du ressentiment 
envers lui, elle a menti en disant à Potiphar qu’il était 
venu vers elle pour coucher avec elle et elle lui a 
montré le vêtement qu’elle tenait à la main. Sans plus 

d’enquête, Potiphar a mis Joseph en prison, à l’endroit 
où les prisonniers du roi étaient enfermés.

Joseph cependant, avait été remarqué par le chef 
geôlier et il a donc remis à Joseph la charge sur tous 
les prisonniers qui étaient dans la prison. Il n’a rien 
supervisé sous sa charge. Parce qu’il a fait de son 
mieux dans ce qu’il faisait, et qu’il avait pris le bon 
chemin, Dieu l’a rendu prospère et l’a béni pour 
recevoir la reconnaissance et il est devenu dirigeant 
partout où il allait.

Un jour, l’échanson et le panetier du Pharaon 
d’Egypte ont été enfermés dans la prison. Un peu 
plus tard, les deux ont eu un rêve la même nuit, ce qui 
leur a donné un grand souci. Joseph a interprété leurs 
rêves. Quelques jours plus tard, le panetier est mort et 
l’échanson à été restauré dans sa position tout comme 
Joseph l’avait interprété. Mais l’échanson a oublié sa 
grâce et deux années ont passé.

2. Joseph est devenu un dirigeant en Egypte 
après Pharaon par la bénédiction de Dieu

Deux ans plus tard, le Pharaon d’Egypte eut deux 
rêves étranges. Dans le premier rêve sept vaches 
belles à voir et grasses de chair se mirent à paître 
dans la prairie mais sept autres vaches laides à voir et 
maigres mangèrent les vaches belles à voir et grasses 
de chair. Dans le second rêve, sept épis gras et beaux 
montèrent sur une même tige mais sept épis maigres 
et brûlés par le vent d’orient poussèrent après eux et 
engloutirent les sept épis gras et pleins.

Personne n’a interprété les rêves et Pharaon était 
troublé. Les magiciens et les sages de l’Egypte ne 
pouvaient pas les interpréter. Alors le chef des échansons 
s’est souvenu de Joseph et il l’a mentionné. Pharaon a 
demandé Joseph et lui a dit, «J’ai eu un songe. Personne 
ne peut l’expliquer; et j’ai appris que tu expliques un 
songe, après l’avoir entendu» (Genèse chapitre 41).

Joseph répondit à Pharaon, «Ce n’est pas moi! C’est 
Dieu qui donnera une réponse favorable à Pharaon.» 
En entendant les rêves, il les a interprété au nom de 
Dieu. Il a dit que les sept vaches belles et les sept épis 
beaux signifi aient qu’il y aura sept années de grande 
abondance, et les sept vaches décharnées et laides 
qui montaient derrière les premières étaient sept 
années,les sept épis maigres brûlés par le vent d’orient 
seront sept années de famine. Il a ajouté que cette 
famine qui suivra sera si forte qu’on ne s’apercevra 

plus de l’abondance dans le pays. Il a aussi dit puisque 
le Pharaon a vu le songe se répéter une seconde fois, 
c’est que la chose est arrêtée de la part de Dieu, et que 
Dieu se hâtera de l’exécuter.

Après avoir interprété les rêves clairement, Joseph 
a même présenté comment agir en conséquence en 
fonction de ce qui allait arriver. Il a conseillé à Pharaon 
de choisir un homme sage qui a le discernement et de 
la placer sur le pays d’Egypte pour préparer les sept 
années de famine en rassemblant la nourriture des sept 
années d’abondance. Étonné par la sagesse de Joseph, 
Pharaon a fait de lui le dirigeant de toute l’Egypte. 
Joseph est devenu un homme à la seconde position 
juste après Pharaon qui était roi d’Egypte.

Pendant les sept années d’abondance, le pays a 
abondamment produit. Il a donc rassemblé toute la 
nourriture de ces sept années et a stocké le grain en 
grandes quantités. Lorsque les sept années de famine 
ont commencé à s’abattre sur le pays, il y avait 
toujours du pain dans tout le pays d’Egypte. Tous les 
Egyptiens et les autres sont venus vers Joseph pour 
acheter du grain. Parmi les gens qui sont venus vers 
lui, il y avait les frères de Joseph qui vivaient dans le 
pays de Canaan. À l’âge de 17 ans, Joseph a été vendu 
à l’Egypte à cause de leur jalousie. Malgré qu’il ait 
souffert pendant 13 ans dans un pays étranger, il ne 
les haïssait pas. Au contraire, il leur a dit, «Dieu m’a 
envoyé devant vous pour préserver la vie.»

Joseph qui a toujours agi avec un bon cœur a 
grandement été utilisé par la providence de Dieu qui a 
conduit les Israélites.

3. Joseph n’a pas commis de péchés et il 
a même changé les vies de ceux qui avaient 
commis des péchés

Lorsque nous reconnaissons Dieu et prenons le bon 
chemin comme Joseph, nous n’évitons pas seulement 
les péchés, mais nous pouvons aussi changer d’autres 
personnes qui ont commis des péchés.

En tant que pasteur, je pense toujours à la manière 
dont je peux faire changer les gens en des personnes 
qui donnent gloire à Dieu. Même si certains ont 
commis des péchés, je cherche des moyens pour 
les aider à détruire leurs murs de péchés. Parce que 
je veux en tout temps révéler la gloire de Dieu, je 
cherche toujours des moyens de changer même 
des pécheurs et les faire prendre le chemin des 
bénédictions.

Parce que j’ai agi ainsi, beaucoup de gens ont 
changé en hommes de vérité et en membres de l’église 
qui ont grandi dans la foi, et Dieu les a protégés de 
toutes espèces d’accidents et de diffi cultés et les laisse 
avoir d’abondantes joies et remerciements.

Chers frères et soeurs, j’espère que vous allez garder 
dans vos coeurs combien c’est merveilleux de vivre 
pour la gloire de Dieu ainsi que de ne pas commettre 
de péchés. Tout comme Joseph, nous ne devons pas 
commettre de péchés dans aucune situation, mais 
nous reposer sur Dieu et être fi dèles dans toutes nos 
œuvres. Je prie dans le nom du Seigneur que vous 
deviendrez des hommes de bonté qui accomplissent 
leurs tâches, mènent des vies prospères et donnent 
grandement gloire à Dieu.

Pasteur Principal le Dr. Jaerock Lee

«Il n’est pas plus grand que moi dans cette maison, et il ne m’a rien interdit, excepté toi, parce que tu es sa femme.
 Comment ferais-je un aussi grand mal et pécherais-je contre Dieu?» (Genèse 39:9)
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Quel Type de Champ du  
Coeur Avez-vous?

Lorsque les fermiers sèment les 
semences, certaines semences tombent sur 
le bord des chemins qui sont adjacents au 
champ. Si les semences tombent sur les 
chemins, elles ne peuvent prendre racine. 
Étant donné qu’elles ne sont pas enterrées 
dans le sol, elles ne peuvent pas germer. 
Parfois des oiseaux arrivent et mangent ces 
semences. Le bord du chemin symbolise 
les cœurs endurcis. C’est le cœur avec 
lequel ils ne peuvent pas comprendre la 
Parole de Dieu ni la croire quand ils l’ont 
entendue. Les gens semblables au bord du 

chemin viennent seulement à l’église et 
repartent sans expérimenter le Saint-Esprit. 
Ceux qui ont des champs de cœur qui 
sont comme des bords de chemin doivent 
essayer plus durement que les autres, mais 
la plupart des cas, ils ne le font pas.

Pour cultiver le champ comme un bord 
de chemin, nous devons nous débarrasser 
de l’arrogance, de l’orgueil, de l’entêtement 
et de la fausseté et briser l’attitude 
moralisatrice et les cadres de pensées 
formés personnellement. Ils endurcissent 
leurs cœurs pendant un temps avec la 

contrevérité et le mal, et ils doivent donc 
continuellement le briser pour cultiver le 
champ. Par exemple, si le message prêché 
n’est pas en accord avec vos propres 
pensées, vous devez profondément réfl échir 
pour voir si vos idées sont réellement 
bonnes. Vous devez aussi accumuler 
certaines bonnes œuvres de sorte que Dieu 
puisse vous donner de la grâce dans le cas 
du cœur semblable à un bord du chemin, 
il est important pour les membres de la 
famille et les dirigeants de l’église de prier 
pour eux et de les conduire.

Les endroits pierreux ont peu de terre 
sur des rochers. Dans de tels sols, la terre 
n’est pas profonde. Quand des semences 
sont tombées dans de tels endroits, elles 
germent, mais elles seront rapidement 
brûlées par le soleil parce que le sol est peu 
profond.

La semence de la parole ne prend 
pas racine à cause des ‘rochers’ qui 
sont placés dans le cœur. Mais lorsque 
des épreuves, des persécutions ou des 
tentations viennent, ceux qui ont des cœurs 
comme des endroits pierreux tomberont 
rapidement. De manière plus spécifique, 

le ‘rocher’ est la chair du cœur qui aime 
ce monde. Dans un sens plus large, c’est 
la contrevérité qui empêche les gens de 
croire en Dieu et de L’aimer. Mais tous les 
endroits pierreux ne sont pas les mêmes. 
Le volume de contrevérité placé dans 
chaque champ de cœur est différent d’une 
personne à une autre.

Ne pas prendre racine signifie qu’ils 
n’ont pas la vraie foi spirituelle. Malgré 
qu’ils aient écouté la Parole de Dieu et 
qu’ils l’ont comprise, cela ne signifie pas 
qu’ils l’aient réalisée dans leurs cœurs ni 
qu’ils l’ont crues dans leurs cœurs. Ce type 

de foi est appelée ‘foi charnelle’, ou ‘foi de 
simple connaissance’.

Pour cultiver le champ pierreux, nous 
devons pratiquer la Parole avec diligence et 
prier avec ferveur. Nous devons maintenir 
la plénitude du Saint-Esprit. Nous ne 
devons jamais arrêter de cultiver quelque 
part au milieu. Nous devons avec diligence 
obéir aux messages que nous entendons et 
aux voix que le Saint-Esprit nous donne. 
Quand nous croyons que nous pouvons 
certainement cultiver notre cœur par la 
puissance de Dieu et ne pas abandonner, il 
en sera fait comme nous le croyons.

Ici, les ‘épines’ sont les multiples 
branches de plantes épineuses qui 
ressemblent à un buisson. Mais fi nalement, 
elles ne peuvent pas porter de fruit parce 
qu’elles germent et grandissent dans une 
certaine mesure, mais ensuite elles ne 
peuvent plus grandir parce qu’elles sont 
étouffées par les épines. 

Les ‘épines’ dans les cœurs se réfèrent 
spirituellement aux soucis du monde et à 
la séduction des richesses. Cela veut dire 

qu’ils ont de la cupidité pour la richesse, la 
réputation et l’autorité. Ceux qui ont ce type 
de champ de cœur disent qu’ils vivent selon 
la Parole, mais ils vivent toujours dans des 
épreuves et des tests.

Nous devons arracher le mal dans notre 
cœur depuis la racine. De telles ‘épines’ 
viennent de pensées charnelles. Leurs 
racines symbolisent le mal dans le cœur. 
Malgré que nous prenions la décision de 
ne pas avoir de pensées charnelles, nous 

ne pouvons pas les arrêter tant que nous 
avons du mal dans notre cœur. Parmi les 
nombreuses racines, si nous arrachons les 
racines appelées cupidité et arrogance, nous 
pouvons chasser la chair de notre cœur 
de manière significative. Si vous méditez 
toujours la Parole de Dieu, priez sans cesse 
et recevez l’aide du Saint-Esprit, vous 
pouvez facilement les chasser. Pour faire 
cela, vous devez réaliser par-dessus tout 
combien les épines vous font mal.

La bonne terre n’est pas dure comme le 
bord du chemin. Elle est douce. Quand des 
semences sont semées dans de la bonne 
terre, la terre meuble va embrasser les 
semences pour qu’elles soient proprement 
plantées. Le sol contient aussi de l’air et de 
l’eau, de sorte que les semences puissent 
germer et grandir très bien. De la même 
manière, le cœur de bonne terre accepte très 
bien toutes les Paroles de Dieu.

La bonne terre n’a pas de rochers, de sorte 
que la Parole de Dieu puisse très rapidement 
prendre racine. Ceux qui ont un cœur de 
bonne terre obéiront à la Parole de Dieu au 
travers de n’importe quel test ou épreuve 
ou persécution. Ils ressentent le cœur de 
Dieu qui veut que nous habitions dans la 
Nouvelle Jérusalem, le meilleur lieu de 
séjour dans les cieux, de sorte qu’ils tiennent 
bon et pratiquent Sa parole avec joie et 

portent d’abondants fruits de bénédictions 
dans leurs vies comme c’est écrit dans Luc 
8:15. Pour que vous puissiez cultiver un tel 
bon cœur, vous avez besoin d’endurance. 
Dans la mesure où vous adorez en vérité et 
en esprit, priez avec ferveur et gardez avec 
diligence la Parole de Dieu, vous pouvez 
rapidement cultiver un bon cœur et glorifi er 
par des fruits abondants à la fois en esprit et 
dans votre corps.

Le Bord du Chemin
«Un semeur sortit pour semer. 
Comme il semait, une partie de la 
semence tomba le long du chemin: 
les oiseaux vinrent, et la mangèrent» 
(Matthieu 13:4).

Endroit pierreux

«Une autre partie tomba dans les 
endroits pierreux, où elle n’avait pas 
beaucoup de terre: elle leva aussitôt, 
parce qu’elle ne trouva pas un sol 
profond; mais, quand le soleil parut, 
elle fut brûlée et sécha, 
faute de racines» 
(Matthieu 13:5-6).

Le champ épineux
«Une autre partie tomba parmi les 
épines: les épines montèrent, 
et l’étouff èrent» 
(Matthieu 13:7).

Bonne terre
«Une autre partie tomba dans la 
bonne terre: elle donna du fruit, 
un grain cent, un autre soixante, 
un autre trente» 
(Matthieu 13:8).

Jésus a parlé en parabole du champ pour expliquer au sujet du champ du cœur de l’homme.
Jésus a parlé de quatre types de terre: le bord du chemin, l’endroit pierreux, l’endroit épineux et la bonne terre. Selon le type de force vitale qu’ils reçoivent de leurs parents, 
les champs de leurs cœurs sont formés différemment. Selon le type d’environnement dans lequel ils ont grandi et les enseignements qu’ils ont reçus, leur champ du cœur 
peut changer. La différence dans les cœurs apportera des différences dans la vie de chacun. En particulier, la vitesse pour accomplir la sanctifi cation peut être très différente 
selon le type de champ de cœur. Mais la chose importante est que la puissance de Dieu peut changer tout type de terre en bonne terre. De même le labeur pour cultiver n’est 
rien comparé à la joie d’une abondante moisson. Nous espérons qu’en examinant le champ de votre cœur et en le cultivant, vous porterez d’abondants fruits de la lumière.
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Je suis né dans une famille 
chrétienne en Mars 1978. Dans 
ma prime jeunesse, j’ai une fois 
désiré devenir pasteur tandis 
que je priais et étudiais la Bible 
avec ma mère. Mais tandis que 
je grandissais, j’errais dans le 
monde. Je suis revenu dans les 
bras du Seigneur en 1998, au 
travers des prières ferventes de 
ma famille.

Je voulais être né de nouveau 
comme un vrai chrétien et me 
consacrer au Seigneur. J’ai donc lu 
la Bible et d’autres livres chrétiens 
et j’ai écouté de nombreux 
sermons, mais ce n’était pas facile 
de trouver le véritable chemin. 
En servant le Seigneur entant que 
pasteur, j’ai empilé les jeûnes 
et les prières en aspirant à avoir 
une prière véritable comme celle 
d’Elie.

J’en suis arrivé à aspirer au Dr. 
Jaerock Lee sous la conduite de 
Dieu

En Juin 2001, j’étudiais la Bible, 
conduisait le culte de louanges 
et évangélisais des gens dans les 
hôpitaux. Pendant ce temps, un 
pasteur a suggéré que je puisse 
ouvrir une église avec lui. Mais il 
a plus tard quitté l’église en disant 
que le montant des offrandes était 
moins que ce qu’il espérait. J’étais 
perplexe, mais je devais faire 
quelque chose pour les membres 
de l’église qui restaient. J’ai 

prié Dieu et Lui ai demandé de 
conduire mon chemin. Alors j’ai 
entendu une voix claire.

«Je te montrerai quelqu’un 
que Dieu Lui-même a enseigné. 
Il t’enseignera.» Qui est cette 
personne? Est-ce Maurice Cerullo, 
l’Evangéliste Reinhard Bonnke 
ou le Pasteur Benny Hinn? J’étais 
tellement curieux de qui il pourrait 
s’agir. Certains pasteurs renommés 
du monde me sont venus à l’esprit, 
mais je ne pouvais découvrir de 
qui il s’agissait.

Un jour, j’ai vu une affiche de 
la Croisade Unifiée du Kenya 
2001 du Dr. Jaerock Lee. Mais 
la croisade était déjà terminée 
à ce moment-là. Mon cœur a 
commencé à battre. «Maman, 
as-tu jamais entendu parler du 
Dr. Jaerock Lee?» «Bon, je ne 
le connais pas dans les détails, 
mais j’ai entendu que c’était un 
pasteur Asiatique qui a une grande 
puissance.»

En lisant Le Message de la 
Croix, j’ai eu confiance dans le 
ministère de Manmin

En Août 2001, j’ai visité le 
Centre Missionnaire Manmin 
à Hurlingham, Afrique. J’y ai 
rencontré le Bishop Myongho 
Cheong. Il était humble et rempli 
de l’amour de Dieu, du Seigneur et 
du Saint-Esprit. Je lui ai demandé 
d’envoyer un pasteur pour servir 
mon église, mais le Dr. Cheong 
m’a  consei l lé  d’apprendre 
systématiquement la Parole de Dieu 
et d’exercer moi-même dans l’église.

J’étais débordant de joie puisque 
j’avais rencontré un Pasteur qui est 
digne de confi ance et le Dr. Cheong 
m’a donné le livre du Dr. Lee, Le 
Message de la Croix. En le lisant, 
j’ai pris confi ance dans le ministère 
de Manmin. Par la suite, je suis entré 
dans le Séminaire Biblique Manmin 
pour apprendre systématiquement 
l’évangile de sanctification comme 
on me l’avait suggéré.

J’ai appris les significations 
des choses spirituelles et j’ai 
réalisé le cœur et la volonté de 
Dieu. Je me sentais débordé de 
joie. J’ai pris confiance dans la 
conduite d’un ministère. J’ai 
commencé à prêcher le message 
de l’Evangile de Sanctification 
à Cinq Dimensions, et ainsi de 
nombreuses personnes ont reçu 
une grande grâce et elles ont été 
transformées par la Parole de 
Dieu. Alors, en Avril 2003, j’ai 
commencé, selon la volonté de 
Dieu à travailler dans l’Eglise de 
Sanctifi cation Manmin de Nairobi. 
Mon frère exerce maintenant le 
ministère dans l’église où j’ai 
précédemment servi.

En expérimentant les étonnantes 
oeuvres de puissance, je suis 
devenu un vrai pasteur

Au travers de la prière du Dr. 
Cheong, j’ai été guéri d’asthme 
qui m’avait troublé depuis mon 

enfance. En 2004, j’ai visité 
l’Eglise Centrale Manmin à 
Séoul en Corée et le Site de l’Eau 
Douce de Muan où l’eau de mer 
salée a été transformée en eau 
douce potable par la prière du Dr. 
Jaerock Lee (Exode 15:25). J’y ai 
appliqué de l’eau Douce de Muan 
sur mes yeux, et j’ai récupéré une 
meilleure vision et je n’avais plus 
besoin de lunettes. Alléluia!

Je sers à l’Eglise de Sanctifi cation 
Manmin de Nairobi en tant que 
Président de l’Association des 
Pasteurs et je travaille comme 
interprète pour les cultes de Dr. 
Cheong, les Séminaires Pastoraux 
et les Croisades avec le Mouchoir 
(Actes 19:11-12). Des pasteurs 
ont été changés par l’évangile de 
sanctifi cation et j’ai expérimenté de 
nombreuses œuvres miraculeuses 
pendant les croisades. Je rends grâce 
à Dieu qui m’a conduit à devenir un 
véritable serviteur de Dieu.

Au travers du ministère de 
Manmin, j’ai réalisé l’amour de 
Dieu envers les âmes. Je remercie 
le Dr. Jaerock Lee de l’Eglise 
Centrale Manmin qui a accompli 
Sa providence. Je remercie aussi le 
Dr. Cheong qui répand l’évangile 
de sanctification en Afrique et 
répand la volonté de Dieu. Je 
donne toute reconnaissance et 
gloire à Dieu la Trinité qui m’a 
permis de participer à l’œuvre du 
Saint-Esprit en tant que pasteur de 
Manmin.

J’avais été dans un temple Bouddhiste en suivant ma mère depuis 
l’âge de 12 ans. C’était naturel pour moi d’y aller. Mais en Avril 2010, 
je ne pouvais pas aller au temple à cause d’une sévère arthrite. 
Depuis lors, un démon avec une robe noire me troublait chaque nuit. 
Je ne pouvais pas dormir à cause de la douleur et de l’angoisse. Je 
ne pouvais même pas bien manger et mon visage était devenu foncé. 
J’ai déménagé en pensant que si je partais dans un autre endroit, le 
démon partirait. Mais par la suite plus de démons m’ont tourmentée.

Une pensée m’est venue, «Partiront-ils si je vais à l’église?» J’ai 
décidé d’aller à une église proche de chez moi. Au bon moment, 
la sœur Jungsun Cho m’a évangélisée et m’a conduite à l’Eglise 
Centrale Manmin. Je me suis enregistrée en Novembre 2011. Lors 
d’un culte de visitation, j’ai jeté les livres de prières Bouddhistes, les 

livres du Bouddhisme et l’uniforme Bouddhiste, etc… Et j’ai porté 
un signe qui avait le nom de l’église inscrit dessus.

Alors, j’ai eu un rêve. Les trois démons qui m’avaient troublée 
tournaient dans ma maison et puis ils sont partis. Je devins 
persuadée que Dieu me protégeait.

À partir de là, j’ai assisté à tous les cultes et je me suis repentie 
de ce que je n’avais pas cru en Dieu dans des prières avec larmes. 
La peur et la terreur en moi ont commencé à disparaître et la 
paix est entrée dans mon cœur. J’ai commencé à bien dormir et 
manger. Et j’ai aussi été guérie d’une arthrite vieille de 30 ans par la 
prière du Dr. Jaerock Lee enregistrée sur le Système de Répondeur 
Automatique. Mon mari a vu tout cela et maintenant il vient aussi 
dans notre église. Alléluia!

Pasteur Stanley Bogo (Président de l’Association des Pasteurs, Eglise de Sanctifi cation Manmin de Nairobi au Kenya)

Soeur Sunok Kim (Paroisse 3-25)

Merci à Dieu de M’Avoir Conduit 
à Devenir un Véritable Serviteur

«Un Esprit Impur qui me Troublait Chaque Nuit est Parti»

1. L’Eglise Centrale Manmin croit que la Bible a été 
    écrite sous l’inspiration de Dieu et elle est la correcte 
    parole de Dieu sans erreurs
2. L’Eglise Centrale Manmin croit que le Dieu de la Trinité, 
    Dieu le Père, Dieu le Fils et Dieu le Saint Esprit – 
    existent en tant qu’un et travaillent l’un avec l’autre.
3.  L’Eglise Centrale Manmin croit que seul le sang  

    expiatoire de Jésus nous pardonne de nos péchés.
4. L’Eglise Centrale Manmin croit en la résurrection 
    de Jésus Christ, Son ascension et Sa Seconde 
    Venue, et dans la vie éternelle.
5. Les membres de l’Eglise Centrale Manmin 
    confessent « Le Crédo des Apôtres » chaque fois 
    qu’ils se réunissent et ils y croient à la lettre.
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